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 ACTA DE LA SESION ORDINARIA DEL I. CONCEJO CANTONAL DEL 1 

GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MNICIPAL DEL CANTÓN 2 

GUALACEO DEL DIA JUEVES 22 DE FEBRERO DE 2024. 3 

En la ciudad de Gualaceo, a los 22 días del mes de febrero de 2024, siendo las 4 

diez de la mañana previa convocatoria para el efecto, se instala la Sesión 5 

Ordinaria del I. Concejo Cantonal de Gualaceo, presidido por la Abg. Angelica 6 

Guerrero alcaldesa subrogante del cantón, con la presencia de los/las ediles: 7 

Licenciada Cristina Fernández, Abg. Rene Lucero, Ing. Marcelo Maurat, Sr. 8 

Marcelo Vázquez, actúa la secretaria del I. Concejo Cantonal Abg. Martha 9 

Padilla. 10 

 11 

Abg. Angelica Guerrero alcaldesa (S) del cantón, buenas tarde, el día de hoy 12 

conforme convocatoria de sesión ordinaria del I. Concejo Cantonal, pido a la 13 

señorita secretaria, de lectura por la razón y motivo por la cual estoy presidiendo 14 

esta sesión Ordinaria. 15 

Secretaria Abg. Martha Padilla, Oficio N.-0142-GADMCG-AG-2024, Gualaceo 16 

22 de febrero de 2024, abogada Angelica Guerrero vicealcaldesa del Gad 17 

Municipal del cantón Gualaceo, presente, de mi consideracion.  18 

A nombre del Gobierno Autónomo Descentralizado del cantón Gualaceo, reciba 19 

un cordial y atento saludo, a su vez deseos de éxitos en sus funciones que viene 20 

realizando al frente de tan distinguida institución 21 

Conforme lo determina Art. 61 parágrafo segundo del COOTAD, en la que se 22 

indica “… Reemplazará al alcalde o alcaldesa en caso de ausencia…”; por lo que 23 

se delegada a su persona para que presida la SESIÓN ORDINARIA DEL DÍA 24 

DE HOY JUEVES 22/02/2024, ya que por motivos urgentes última hora no 25 

podré asistir a la misma. 26 

Suscribo de Usted. Atentamente, Marco Tapia Jara; alcalde del cantón Gualaceo. 27 

Abg. Angelica Guerrero alcaldesa (S) del cantón, En vista de cumplir con lo 28 

que establece el articulo 61 del COOTAD, de acuerdo a la lectura de la señorita 29 

secretaria procedo a presidir la sesión de concejo Cantonal, pido se constate el 30 

quórum y luego de lectura del orden del día. 31 

 32 

SE CONSTATA EL QUÓRUM REGLAMENTARIO. -SE DA INICIO A LA 33 

SESIÓN ORDINARIA, CON EL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA: 34 

 35 

1 CONOCIMIENTO Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN 36 

EXTRAORDINARIA DEL ILUSTRE CONCEJO CANTONAL DEL 37 

GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL 38 

CANTÓN GUALACEO, CELEBRADA EL 04 DE DICIEMBRE DEL AÑO 39 

2023. 40 

 41 

2 CONOCIMIENTO Y RESOLUCION REFERENTE AL JUICIO DE 42 

PARTICION DE BIENES N° 01204-2015-10487; SEGUIDO POR 43 

DOLORES PIEDAD VEGA BELTRAN EN CONTRA DE VICTOR 44 
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ALEJANDRO RODAS CARDENAS. (MEMORANDO N° GADMCG-043-1 

PS-2024 DE FECHA 14 DE FEBRERO). 2 

 3 

3 CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN DEL INFORME N°- 011-CFLJ-BM-4 

GADMCG-2024, CON FECHA 19 DE FEBRERO DE 2024. DE LA 5 

COMISION DE FISCALIZACION Y LEGISLACION JURIDICA DEL 6 

GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO DEL CANTON 7 

GUALACEO A LA PETICION EFECTUADA POR LA SEÑORA DELIA 8 

LUCIA TIGRE CUJI; EN CALIDAD DE ADJUDICATARIOS DENTRO 9 

DEL TRAMITE ADMINISTRATIVO DE BIENES MOSTRENCOS N.- 058-10 

2021-GADMCG-PS. 11 

 12 

4 CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN DEL INFORME N°- 012-CFLJ-BM-13 

GADMCG-2024, CON FECHA 19 DE FEBRERO DE 2024. DE LA 14 

COMISION DE FISCALIZACION Y LEGISLACION JURIDICA DEL 15 

GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO DEL CANTON 16 

GUALACEO A LA PETICION EFECTUADA POR LOS SEÑORES 17 

JESUS RENE RODAS BORJA Y BLANCA CELINA ULLOA MARIN EN 18 

CALIDAD DE ADJUDICATARIOS DENTRO DEL TRAMITE 19 

ADMINISTRATIVO DE BIENES MOSTRENCOS N.- 001-2022-20 

GADMCG-PS. 21 

 22 

5 CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN DEL INFORME N°- 013-CFLJ-BM-23 

GADMCG-2024, CON FECHA 19 DE FEBRERO DE 2024.DE LA 24 

COMISION DE FISCALIZACION Y LEGISLACION JURIDICA DEL 25 

GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO DEL CANTON 26 

GUALACEO A LA PETICION EFECTUADA POR EL SEÑOR SERGIO 27 

HERIBERTO LLIVICURA MUICELA, EN CALIDAD DE 28 

ADJUDICATARIO DENTRO DEL TRAMITE ADMINISTRATIVO DE 29 

BIENES MOSTRENCOS N.- 078-2021-GADMCG-PS. 30 

 31 

Abg. Angelica Guerrero alcaldesa (S) del cantón, gracias, señorita secretaria, 32 

solicito que de lectura del primer punto del orden del día. 33 

PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DIA. 34 

CONOCIMIENTO Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN 35 

EXTRAORDINARIA DEL ILUSTRE CONCEJO CANTONAL DEL GOBIERNO 36 

AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTÓN GUALACEO, 37 

CELEBRADA EL 04 DE DICIEMBRE DEL AÑO 2023. 38 

Abg. Angelica Guerrero alcaldesa (S) del cantón, gracias, señorita secretaria, 39 

con este primer punto del orden del día, cada uno de ustedes puedan hacer las 40 

observaciones que existan o en caso de no existir para que podamos indicar, 41 

concejal Marcelo Vázquez, buenos días señora alcaldesa encargada, buenos 42 

días compañeros concejales, compañeros técnicos asistentes de la reunión, 43 

solamente unas pequeñas observaciones en el acta que hemos analizado 44 
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estamos previo a la aprobación tengo una inquietud, que en la hoja 11linea 26 a 1 

la 35 se habla de alguna cifras, pero solamente se habla de un monto que 2 

3.7619.17 dólares, pero no se pone los signos de la moneda o dólares solamente 3 

esa aclaración para que en adelante se manejen todas las cifras, lo propio en la 4 

hoja 13 donde dice Fanny Lituma es Fanny torres nada más para esas 5 

correcciones sencillas entre otras para no alargar ,gracias, concejala Cristina 6 

Fernández, buenos días compañeros concejales, señora alcaldesa encargada 7 

quiero hacer algunas correcciones línea 9 consta la presencia de la abogada 8 

Angelica Guerrero, una vez el alcalde me hizo notar que cuando se llega 9 

atrasada se debe dar a conocer en el momento que llega y justo en la página 9 10 

línea uno damos la bienvenida a la vicealcaldesa entonces ese seria el un tema 11 

cuando esta constando como presente cuando no esta presente al inicio de la 12 

sesión, otra es en la página e línea 15 está mal escrita la partida presupuestaria 13 

es 350730814 y está escrito 350730614 entones mas bien hacer la corrección 14 

del número 6 que es el 8, otro en la pagina 4 en la línea numero 4 es licencias 15 

por 130 dólares y no por 136 dólares, en el tema del COOTAD también esta mal 16 

escrito del COOTAD, bueno el compañero Marcelo Vázquez ya menciono el 17 

tema del apellido de la señora Fanny Torres, como esto hay algunas 18 

correcciones, me gustaría que revise nuevamente el acta y hacer las 19 

correcciones, por ejemplo en la pagina 19 en la línea 2 empieza a dar el discurso 20 

la señora Fanny Torres ahí falta una parte de párrafo donde ella menciona que 21 

hay que hacer una publicación en un medio mas escuchado en la ciudad, toda 22 

la parte del párrafo nos hace falta ahí, mas bien esas correcciones que nos 23 

ayudaría para poder para que esta acta sea aprobada de la manera correcta, 24 

Abg. Angelica Guerrero alcaldesa (S) del cantón, gracias, alguna otra 25 

observación, creo que señorita secretaria con las observaciones planteadas por 26 

los compañeros concejales el señor Marcelo Vázquez y la licenciada Cristina 27 

Fernández para que se acoja todas las observaciones al especto y se vuelva a 28 

revisar el acta y tener conforme manda la ley, de manera unánime con las 29 

observaciones tal ve se mociona la aprobación o por unanimidad, compañeros, 30 

por unanimidad acogiendo las observaciones planteadas señorita secretaria. 31 

Continue con el segundo punto del orden del día. 32 

SEGUNDO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA. 33 

CONOCIMIENTO Y RESOLUCION REFERENTE AL JUICIO DE PARTICION 34 

DE BIENES N° 01204-2015-10487; SEGUIDO POR DOLORES PIEDAD VEGA 35 

BELTRAN EN CONTRA DE VICTOR ALEJANDRO RODAS CARDENAS. 36 

(MEMORANDO N° GADMCG-043-PS-2024 DE FECHA 14 DE FEBRERO). 37 

Abg. Angelica Guerrero alcaldesa (S) del cantón, gracias, señorita secretaria, 38 

en vista de que es un proceso judicial y obviamente en cumplimiento a lo que 39 

establece el COOTAD, quiero correr traslado para que pueda realizar su 40 

exposición el sindico municipal en su parte jurídica y luego posterior la parte 41 

técnica de acuerdo a lo que establece el COOTAD, Síndico Municipal Trajano 42 

Ríos, buenos días señora alcaldesa subrogante, que preside esta sesión del 43 

concejala, señorita concejala, señorita secretaria, señores concejales, 44 

compañeros técnicos, efectivamente dentro del proceso que corresponde a este 45 
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juicio de inventario y partición se me fue remitida la información que ha sido 1 

generada por el departamento de planificación así también por las providencias 2 

que han sido emitidas por la jueza competente, lo que corresponde en este 3 

momento y conforme lo establece el art. 473 que han sido citados por la jueza 4 

en sus providencias es necesario que en todo proceso de partición judicial se 5 

cuente con el informe favorable y la autorización del Seno del Concejo dejando 6 

claro de que independientemente de que se trate de un fraccionamiento  donde 7 

exista participación municipal  o no lo haya es un requisito sinecuanom que 8 

establece el Arti. 473, bajo este parámetro el departamento jurídico considerado 9 

oportuno de que pueda ser traslada la petición o providencia de la señora jueza 10 

para que el concejo pueda tomar una decisión dejando constancia  de que la 11 

información remitida no existe un si un fraccionamiento de bienes si no mas bien 12 

son bienes inmuebles que de manera independiente se nos esta yendo adjudicar 13 

a cada uno de las personas que se encentran inmiscuidos como sujetos 14 

procesales dentro de este juicio, esto es lo que puedo informar señora alcaldesa 15 

encargada, Abg. Angelica Guerrero alcaldesa (S) del cantón, gracias, señor 16 

sindico municipal, arquitecto si nos puede ayudar con la parte técnica, 17 

arquitecto, buenos días, señora alcaldesa encargada, señores concejales, 18 

compañeros técnicos, compañeros que nos acompañan en esta mañana, 19 

realmente como dijo el síndico encargado la última parte no hay un 20 

fraccionamiento de bienes por lo tanto es factible de acuerdo al informe que se 21 

adjunta de planificación, la autorización para que se de el proceso que se están 22 

solicitando, Abg. Angelica Guerrero alcaldesa (S) del cantón, gracias, 23 

arquitecto, en base a lo mencionado por la parte jurídica y técnica, dejo a 24 

disposición de ustedes para que puedan pronunciarse al especto, concejal 25 

Marcelo Maurat, buenos días alcaldesa encargada, ,compañeros concejales, 26 

técnicos presentes, efectivamente escuchando loque manifiesta el síndico 27 

municipal ha sido muy clara en la explicación breve, pero precisa en referencia 28 

que es un proceso que tenemos como concejo dar paso  a través de esta 29 

autorización al respecto de esto quiero mocionar que esta resolución referente 30 

al juicio de partición de bienes numero 01204-2015-10487, sea aprobado en este 31 

Seno del Concejo, Abg. Angelica Guerrero alcaldesa (S) del cantón, gracias, 32 

señor concejal,  existe una moción planteada, concejal Rene Lucero, señora 33 

alcaldesa encargada, permítame hacer uso de la palabra, compañeros buenos 34 

días, equipo técnico, escuchando el fundamento que ha dado el señor sindico y 35 

el respaldo y soporte técnico que da el delegado de planificación  y sobre todo el 36 

presidente de la comisión entendiendo que sobre esta comisión ha recaído el 37 

informe el expediente para su análisis y recomendación para el informe final  creo 38 

que es factible que se pueda dar aprobado este tramite apoyo la moción 39 

presentada por el compañero Marcelo Maurat, Abg. Angelica Guerrero 40 

alcaldesa (S) del cantón, gracias, señor concejal, existe una moción la misma 41 

ha sido respaldada, señorita procedamos con la votación. 42 

Concejala Cristina Fernández, a favor de la moción  43 

Concejal René Lucero, ratifico la moción presentada.  44 

Concejal Marcelo Maurat, me ratifico en la moción. 45 

Concejal Marcelo Vázquez, a favor de la moción  46 
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Alcaldesa encargada, Angelica Guerrero, a favor de la moción  1 

Abg. Angelica Guerrero alcaldesa (S) del cantón, proclame resultados. 2 

secretaria Ab. Martha Padilla, cinco votos a favor de la moción planteada por 3 

el concejal Marcelo Maurat y apoyada por el concejal Rene Lucero para que se 4 

apruebe el segundo punto del orden del día. REFERENTE AL JUICIO DE 5 

PARTICION DE BIENES N° 01204-2015-10487; SEGUIDO POR DOLORES 6 

PIEDAD VEGA BELTRAN EN CONTRA DE VICTOR ALEJANDRO RODAS 7 

CARDENAS. (MEMORANDO N° GADMCG-043-PS-2024 DE FECHA 14 DE 8 

FEBRERO). 9 

TERCER PUNTO DEL ORDEN DEL DIA. 10 

CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN DEL INFORME N°- 011-CFLJ-BM-11 

GADMCG-2024, CON FECHA 19 DE FEBRERO DE 2024. DE LA COMISION 12 

DE FISCALIZACION Y LEGISLACION JURIDICA DEL GOBIERNO 13 

AUTONOMO DESCENTRALIZADO DEL CANTON GUALACEO A LA 14 

PETICION EFECTUADA POR LA SEÑORA DELIA LUCIA TIGRE CUJI; EN 15 

CALIDAD DE ADJUDICATARIA DENTRO DEL TRAMITE ADMINISTRATIVO 16 

DE BIENES MOSTRENCOS N.- 058-2021-GADMCG-PS. 17 

Abg. Angelica Guerrero alcaldesa (S) del cantón, gracias, señorita secretaria, 18 

en Base a este punto del, orden del día dejo a disposición de ustedes para que 19 

se pueda tratar el mismo, concejal René Lucero, en calidad de presidente de la 20 

comisión de fiscalización y legislación jurídica, debo de informar que a esta 21 

comisión ha llegado el expediente de la señora Delia Lucia Tigre Cuji, la misma 22 

que ha presentado una pretensión de adjudicación del bien mostrenco de 23 

acuerdo a la ordenanza para esta posibilidad en el predio que esta ubicado en 24 

la parroquia Daniel Córdova, zharban, esta comisión se ha reunido de acuerdo 25 

a lo que establece el articulo 17 del Reglamento de Actos Decisorios para 26 

analizar y resolver con respecto a este tema, revisada la información el informe 27 

que emite la jefatura de avalúos y catastros así también la dirección de 28 

planificación y sobre todo el informe que de manera amplia hace el análisis y el 29 

criterio jurídico que emite el síndico municipal esta comisión ha resuelto calificar 30 

favorable el bien mostrenco pretendido por la señora Delia Lucia Tigre Cuji, por 31 

lo tanto mociono que se apruebe La adjudicación, Abg. Angelica Guerrero 32 

alcaldesa (S) del cantón, gracias, señor concejal, existe una moción planteada, 33 

concejal Marcelo Vázquez, si me permite señora alcaldesa, como miembro de 34 

la comisión de fiscalización y legislación una vez que hemos analizado el 35 

expediente N.-058-2021-GADMCG-PS,  entregado a la comisión de fiscalización 36 

y legislación no contamos con observaciones de falencias al momento de la 37 

revisión y análisis, por lo, tanto creemos que es procedente la adjudicación a 38 

favor de la señora Delia Lucia Tigre Cuji, por lo que apruebo la moción del 39 

compañero Reneee Lucero, Abg. Angelica Guerrero alcaldesa (S) del cantón, 40 

gracias, existe una moción planteada la misma ha sido respalda, señorita 41 

secretaria procedemos a la votación. 42 

Concejala Cristina Fernández, a favor de la moción  43 

Concejal René Lucero, me ratifico en la moción presentada.  44 
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Concejal Marcelo Maurat, a favor de la moción. 1 

Concejal Marcelo Vázquez, ratifico favor de la moción  2 

Alcaldesa encargada, Angelica Guerrero, a favor de la moción  3 

Abg. Angelica Guerrero alcaldesa (S) del cantón, proclame resultados. 4 

secretaria Ab. Martha Padilla, cinco votos a favor de la moción planteada por 5 

el concejal Renee Lucero y apoyada por el concejal Marcelo Vázquez para que 6 

se apruebe el tercer punto del orden del día. DEL INFORME N°- 011-CFLJ-BM-7 

GADMCG-2024, CON FECHA 19 DE FEBRERO DE 2024. DE LA COMISION 8 

DE FISCALIZACION Y LEGISLACION JURIDICA DEL GOBIERNO 9 

AUTONOMO DESCENTRALIZADO DEL CANTON GUALACEO A LA 10 

PETICION EFECTUADA POR LA SEÑORA DELIA LUCIA TIGRE CUJI; EN 11 

CALIDAD DE ADJUDICATARIA DENTRO DEL TRAMITE ADMINISTRATIVO 12 

DE BIENES MOSTRENCOS N.- 058-2021-GADMCG-PS. 13 

CUARTO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA. 14 

CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN DEL INFORME N°- 012-CFLJ-BM-15 

GADMCG-2024, CON FECHA 19 DE FEBRERO DE 2024. DE LA COMISION 16 

DE FISCALIZACION Y LEGISLACION JURIDICA DEL GOBIERNO 17 

AUTONOMO DESCENTRALIZADO DEL CANTON GUALACEO A LA 18 

PETICION EFECTUADA POR LOS SEÑORES JESUS RENE RODAS BORJA 19 

Y BLANCA CELINA ULLOA MARIN EN CALIDAD DE ADJUDICATARIOS 20 

DENTRO DEL TRAMITE ADMINISTRATIVO DE BIENES MOSTRENCOS N.- 21 

001-2022-GADMCG-PS. 22 

Abg. Angelica Guerrero alcaldesa (S) del cantón, gracias, señorita secretaria, 23 

dejo a disposición de ustedes señores concejales, este punto del orden del día, 24 

concejal Renee Lucero, señora alcaldesa encargada, permítame explicar que 25 

en este expediente en este despacho de fiscalización y legislación jurídica a 26 

llegado la pretensión de adjudicación de un bien mostrenco con expediente 001-27 

2022-GADMCG-PS, la pretensión lo presenta los señores  Jesús Rene Rodas 28 

Borja y Blanca Celina Ulloa Marín, la comisión de acuerdo a lo que establece el 29 

reglamento se ha reunido y con el soporte técnico de los señores directores de 30 

planificación, de avalúos y catastros y el sindico municipal, se ha analizado la 31 

documentación, tengo una observación, solicito que el señor sindico se 32 

pronuncie respecto  este tema dentro de esta reunión si bien es cierto a sido 33 

calificada favorable este bien mostrenco habiendo dos observaciones, la primera 34 

en este como en el siguiente expediente no se ha presentado la certificación de 35 

la registraduría de la propiedad lo uno y lo otro de acuerdo al técnico de avalúos 36 

y catastros compareciente en esta sesión de comisión ha manifestado que se 37 

debería hacer las actualizaciones del catastro previo a la autorización de esta 38 

adjudicación, sindico municipal Trajano Ríos, respecto a las consultas que han 39 

sido planteadas por el señor concejal, de acuerdo a la ordenanza de los bienes 40 

mostrencos el Art. 7 plantea tres circunstancia por el cual el municipio de 41 

Gualaceo ha considerado oportuno se pueda realizan un proceso de régimen de 42 

regularización de bienes mostrencos, el primer caso es de que no se tenga o que 43 

el propietario posesionario no tenga titulo sobre el cual no se requiere el 44 

certificado del registro de la propiedad en el literal b), se establece que cuando 45 
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se tratase de derecho y acciones que superan los 30 años de posesión en este 1 

caso si es necesaria la presentación del certificado del registro de la propiedad 2 

y del literal c) cuando señala cuyo títulos sean insuficiente  con respecto a la 3 

propiedad que es objeto de la titularización, es decir tampoco se requiere el 4 

certificado del registro de la propiedad únicamente se lo requiere en el caso del 5 

literal b) del supuesto de que esta circunstancias se refieran a bienes mostrencos 6 

obviamente que sería necesario y de ser pertinentes las disculpas necesarias 7 

para poder realizar un análisis respecto si es que esta petición se refiere al 8 

Artículo. 7 literal b), sobre la petición de la jefatura de avalúos y catastros  para 9 

que se presenten los documentos actualizados debo de indicar que el articulo 13 10 

de la ordenanza en primera instancia establece de que el pago del 3% que es el 11 

valor de transferencia del bien inmueble se lo realizara en función del avaluó del 12 

bienio en que se inicio el procedimiento, si procedemos a realizar la actualización 13 

de la ficha catastral vamos a tener otros valores, por lo tanto al momento de 14 

realizarse la transferencia o la escritura va a diferir los documentos o datos que 15 

ya han sido generados previamente para emitir el informe hacia la comisión y 16 

posterior para decisión del Seno del Concejo, por lo tanto en el segundo caso 17 

considero que no es necesario de que se proceda actualizar las fichas por que 18 

van a cambiar las circunstancias respecto de el valor del predio considerando 19 

que este posteriormente pasa a forma parte de la cuantía de trasferencia, eso 20 

puedo indicar respecto a la consulta que ha sido realizado por el señor concejal, 21 

señora alcaldesa encargada, Abg. Angelica Guerrero alcaldesa (S) del 22 

cantón, gracias, señor síndico municipal, concejal Renee Lucero, gracias 23 

alcaldesa encargada, era necesario que quede en actas esta observación que 24 

se ha hecho dentro de la comisión para que los compañeros concejales que 25 

finalmente son los que toman la decisión sobre la aprobación o adjudicación o 26 

no de este bien mostrenco tengan conocimiento pleno, por otra parte debo de 27 

informar que este expediente ha sido revisado los informes emitidos tanto de 28 

sindicatura quien en la providencia solicita que la secretaria AD-HOC, sea quien 29 

publique en uno de los medios de comunicación para que se presente oposición 30 

alguna, no habido oposición alguna sobre el tema, así mismo tenemos el informe 31 

de la abogada Mayra Bueno quien ha sido delegada para que revise el 32 

expediente si hay algún procedimiento administrativo en contra o si el bien esta 33 

en litigio algún problema judicial, tampoco hay ningún problema en esta 34 

situación, la jefatura de avalúos y catastros en su informe técnico predial informa 35 

que el bien esta ubicada en zona urbana tal como establece la ordenanza, el 36 

delegado de la dirección de planificación indicando que el área útil es de 1.908.14 37 

metros cuadrados, es decir se ha cumplido con todas las solemnidades de hecho 38 

y derecho, por lo tanto mociono que se apruebe este bien mostrenco a favor de 39 

los señores Jesús Rene Rodas Borja Y Blanca Celina Ulloa Marín, ha sido 40 

realizado por el señor concejal, señora alcaldesa encargada, Abg. Angelica 41 

Guerrero alcaldesa (S) del cantón, gracias, señor concejal, hay una moción 42 

planteada, concejal Marcelo Maurat, señora alcaldesa encargada, en relación 43 

al informe N.-012-24-CFLJ-BM-GADMCG-2024, revisado el contenido y 44 

principalmente lo que manifiesta conclusiones y recomendaciones que dan paso 45 

para que sea tratado en este Pleno del Concejo, una vez escuchado la ponencia 46 
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del síndico municipal amas de lo que el presidente de la comisión ha indicado, 1 

creo prudente que puedo apoyar la moción presentada, Abg. Angelica 2 

Guerrero alcaldesa (S) del cantón, gracias, señor concejal, existe una moción 3 

planteada la misma ha sido respaldada por el compañero Marcelo Maurat, 4 

procedemos a votación señorita secretaria. 5 

Concejala Cristina Fernández, a favor de la moción  6 

Concejal René Lucero, me ratifico en la moción presentada.  7 

Concejal Marcelo Maurat, a favor de la moción. 8 

Concejal Marcelo Vázquez, a favor de la moción  9 

Alcaldesa encargada, Angelica Guerrero, a favor de la moción  10 

Abg. Angelica Guerrero alcaldesa (S) del cantón, proclame resultados. 11 

secretaria Ab. Martha Padilla, cinco votos a favor de la moción planteada por 12 

el concejal Rene Lucero y apoyada por el concejal Marcelo Maurat para que se 13 

apruebe el cuarto punto del orden del día. EL INFORME N°- 012-CFLJ-BM-14 

GADMCG-2024, CON FECHA 19 DE FEBRERO DE 2024. DE LA COMISION 15 

DE FISCALIZACION Y LEGISLACION JURIDICA DEL GOBIERNO 16 

AUTONOMO DESCENTRALIZADO DEL CANTON GUALACEO A LA 17 

PETICION EFECTUADA POR LOS SEÑORES JESUS RENE RODAS BORJA 18 

Y BLANCA CELINA ULLOA MARIN EN CALIDAD DE ADJUDICATARIOS 19 

DENTRO DEL TRAMITE ADMINISTRATIVO DE BIENES MOSTRENCOS N.- 20 

001-2022-GADMCG-PS. 21 

QUINTO PUNTO DELORDEN DEL DIA. 22 

CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN DEL INFORME N°- 013-CFLJ-BM-23 

GADMCG-2024, CON FECHA 19 DE FEBRERO DE 2024.DE LA COMISION 24 

DE FISCALIZACION Y LEGISLACION JURIDICA DEL GOBIERNO 25 

AUTONOMO DESCENTRALIZADO DEL CANTON GUALACEO A LA 26 

PETICION EFECTUADA POR EL SEÑOR SERGIO HERIBERTO LLIVICURA 27 

MUICELA, EN CALIDAD DE ADJUDICATARIO DENTRO DEL TRAMITE 28 

ADMINISTRATIVO DE BIENES MOSTRENCOS N.- 078-2021-GADMCG-PS. 29 

Abg. Angelica Guerrero alcaldesa (S) del cantón, gracias, señorita secretaria, 30 

dejo a disposición de ustedes señores concejales, este punto del orden del día, 31 

concejal Renee Lucero, señora alcaldesa encargada, el expediente que 32 

corresponde al 078-2021-GADMCG-PS. Que corresponde al Señor Sergio 33 

Heriberto Llivicura Muicela, quien pretende la adjudicación de un bien mostrenco 34 

que está ubicado en el sector de Chiquintur zona urbana de Gualaceo ha 35 

cumplido con todos los preceptos que establece la ordenanza que determina la 36 

legalización y adjudicación de bienes mostrencos en el cantón Gualaceo se ha 37 

presentado todos lo informes y publicaciones respectivas se ha cumplido con 38 

todas las diligencias esto es la inspección técnica, audiencia que se ha realizado 39 

en sindicatura, por o tanto la comisión a calificado favorable la adjudicación al 40 

señor  Sergio Heriberto Llivicura Muicela, predio ubicado en el sector de 41 

Chiquintur zona urbana de Gualaceo, señora secretaria mociono la aprobación, 42 

Abg. Angelica Guerrero alcaldesa (S) del cantón, gracias, existe una moción 43 
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planteada, concejal Cristina Fernández, quisiera decir una pequeña acotación 1 

tal vez si se podría revisar el segundo apellido que seria Muicela porque en 2 

algunos documentos esta escrito con y  en otros con i, entonces para que luego 3 

no haya inconveniente se revise los nombres y apellidos estén correctos, 4 

concejal Rene  Lucero, señora alcaldesa encargada en el libelo de la demanda 5 

que se ha presentado parece el apellido del señor Muicela con y griega, sin 6 

embargo en el documento que es personal aparece el apellido con i de iglesia, 7 

se ha hecho la corrección respectiva y la adjudicación debería ser al señor  8 

Sergio Heriberto Llivicura Muicela, no con la y griega, Abg. Angelica Guerrero 9 

alcaldesa (S) del cantón, gracias,  con la aclaración existe una moción 10 

planteada, concejal Marcelo Vázquez, en vista de que nosotros tenemos como 11 

comisión la emisión de un informe favorable N-.013-2024, referente al bien 12 

mostrenco solicitado por el señor Sergio Heriberto Llivicura Muicela, y que 13 

cumple con todo el tema de la ordenanza que determina la legalización y 14 

adjudicación de bienes mostrencos del cantón Gualaceo, quiero apoyar la 15 

moción planteada por el concejal Rene Lucero, señorita secretaria proceda a la 16 

votación. 17 

Concejala Cristina Fernández, a favor de la moción  18 

Concejal René Lucero, me ratifico en la moción presentada.  19 

Concejal Marcelo Maurat, a favor de la moción. 20 

Concejal Marcelo Vázquez, me ratico a favor de la moción  21 

Alcaldesa encargada, Angelica Guerrero, a favor de la moción  22 

Abg. Angelica Guerrero alcaldesa (S) del cantón, proclame resultados. 23 

secretaria Ab. Martha Padilla, cinco votos a favor de la moción planteada por 24 

el concejal René Lucero y apoyada por el concejal Marcelo Vázquez para que 25 

se apruebe el quinto punto del orden del día. DEL INFORME N°- 013-CFLJ-BM-26 

GADMCG-2024, CON FECHA 19 DE FEBRERO DE 2024.DE LA COMISION 27 

DE FISCALIZACION Y LEGISLACION JURIDICA DEL GOBIERNO 28 

AUTONOMO DESCENTRALIZADO DEL CANTON GUALACEO A LA 29 

PETICION EFECTUADA POR EL SEÑOR SERGIO HERIBERTO LLIVICURA 30 

MUICELA, EN CALIDAD DE ADJUDICATARIO DENTRO DEL TRAMITE 31 

ADMINISTRATIVO DE BIENES MOSTRENCOS N.- 078-2021-GADMCG-PS. 32 

Abg. Angelica Guerrero alcaldesa (S) del cantón, gracias, señorita secretaria, 33 

con este punto damos por terminado la sesión del día de hoy siendo las 10H50 34 

de la mañana, para constancia firma el señor alcalde y la infrascrita secretaria 35 

que certifica.  36 

 37 

 38 

 39 

    Abg. Angelica Guerrero                                      Abg.  Martha Padilla P. 40 

  ALCALDESA (S) DE GUALACEO      SECRETARIA DEL I. CONCEJO 41 

CANTONAL 42 

                                                                        43 


